

Pescador perdido desde el viernes fue encontrado sin vida en el río Quenuir

EN LOS MUERMOS. *Conforme se denunció, el hombre salió a pescar, pero no volvió a su casa del sector La Granja. El cadáver fue rescatado por carabineros del Gope.*

Aproximadamente a 100 metros de la orilla del río Quenuir, estaba el cuerpo sin vida del pescador Pedro González Toledo, de 55 años, quien se había perdido el viernes tras salir a pescar desde su domicilio en el sector La Granja, en la costa de la comuna de Los Muermos.

La hermana de la víctima realizó ayer en la mañana la denuncia por presunta desgracia en la Subcomisaría de Los Muermos, informando que Pedro González había salido de

su domicilio el viernes 20 de junio en la mañana, con la finalidad de ir a pescar.

Al no retornar durante todo el viernes y el sábado, la familia determinó realizar la denuncia por presunta desgracia.

“Una mujer adulta se apersonó en la guardia de la Subcomisaría de Los Muermos manifestando que el viernes 20 de junio, alrededor de las 8 horas, su hermano, un hombre adulto, salió de su domicilio en dirección al mar para realizar pesca artesanal en su embarca-

ción”, sostuvo el capitán Leonardo Muñoz, comisario de los servicios de la Tercera Comisaría de Carabineros de Maullín.

Reveló que la embarcación fue observada ayer en la mañana varada a orillas de la playa.

“Desde la Fiscalía (de Maullín) se instruyó que la SIP (Sección de Investigación Policial) y Gope (Grupo de Operaciones Especiales) realicen las diligencias e investigación. Siendo las 16.30 horas (de ayer), personal del Gope encontró a aproximadamente 100 metros de la ori-

lla el cuerpo sumergido”.

El hecho causó conmoción entre los vecinos del sector La Granja, porque la víctima era un pescador conocido en la zona, desconociéndose cómo se pudo haber registrado el accidente que le costó la vida.

El cuerpo apareció en el Río Quenuir, frente a la localidad del mismo nombre.

Al lugar llegaron carabineros de la Subcomisaría de Los Muermos, Bomberos de la misma comuna y funcionarios de la Capitanía de Puerto de la co-



BOMBEROS DE LOS MUERMOS PARTICIPÓ EN EL RESCATE DEL CUERPO.

muna de Maullín.

Una vez realizado los primeros peritajes, el cadáver fue levantado y remitido al Servicio Médico Legal de Puerto Montt con la finalidad de establecer a través de la necropsia la causa del deceso.

Xavier Vargas, comandante

del Cuerpo de Bomberos de Los Muermos, confirmó que ayer realizaron una labor de rastreo por la zona.

En estas funciones se desempeñaron los voluntarios de la Unidad Acuática de la Primera Compañía de la comuna de Los Muermos.